



**JEUDI 20 Novembre à 18h**  
**Bourse du Travail**  
**Narbonne**

Il n'y a pas une semaine sans que le gouvernement Hollande -Valls ne prenne une décision contre les droits sociaux comme la disparition de la médecine du travail, la réduction des droits des salariés dans l'entreprise ou la suppression des élections prud'homales...

Pas une semaine sans que le MEDEF, mis en appétit par une écoute complaisante de ce pouvoir, ne s'engage dans une surenchère, exigeant, au nom de la concurrence, la fin du CDI et la possibilité de licencier sans justification ...

Pas une semaine sans que les médias martèlent idéologiquement sur le « coût du travail », tout en restant bien silencieux sur celui du capital (dividendes et intérêts financiers) qui pourtant plombe notre économie selon des études de l'INSEE.

Pas une semaine sans que n'apparaissent les conséquences négatives de la réduction des dépenses publiques et sociales sur les missions des

entreprises et services publics (notamment dans la santé et les transports) ou sur les actions et projets des collectivités locales et territoriales...

Pas une semaine sans que ne soient annoncés les résultats désastreux de cette politique d'austérité: progression du chômage, baisse du pouvoir d'achat, abandon d'une vraie transition écologique, explosion des inégalités...Car, dans le même temps, jamais les patrimoines des grandes fortunes n'ont été aussi élevés (selon un rapport d'une banque suisse) !

Jamais les dividendes des actionnaires, distribués par les grandes entreprises et banques françaises, n'ont été aussi importants ( +30% en un an selon un fond d'investissement anglo-saxon) ! Et elles vont profiter, sans aucune contre partie, des « cadeaux » du Pacte dit abusivement de responsabilité!

**Cette politique libérale n'a rien à voir avec « les valeurs de gauche ». Elle répond aux injonctions de la finance et du patronat. Elle démantèle les acquis du Conseil National de la Résistance. Elle affaiblit notre modèle républicain assis sur l'égalité et la solidarité nationale. Elle ouvre un boulevard à la droite revancharde et au populisme xénophobe de son extrême...**

**Une alternative à gauche est nécessaire : elle est urgente!**

C'est l'objectif de notre **invitation à une réunion publique** portant sur la construction d'un projet de transformation sociale, économique et écologique, alternatif : comment le construire? Sur quelles orientations? Avec quelles forces politiques? Quelle liaison avec le mouvement social? Quelle place pour l'intervention citoyenne?

Elle est ouverte à toutes celles et à tous ceux- simples citoyens, militants politiques, syndicalistes, responsables associatifs ... qui cherchent à faire émerger une véritable dynamique, à tous les niveaux, autour d'une autre politique réellement ancrée à gauche



*Front de gauche du narbonnais*